

Ángel Bello y Miguel Reverón competirán en la primera edición del Rallysprint Comarca Sur

16/7/2024

Prácticamente tres meses después de su última aparición con el Hyundai i20 R5, Ángel Bello volverá a ponerse a sus mandos para celebrar, junto a Miguel Reverón, la primera edición del Rallysprint Comarca Sur. El piloto tinerfeño marcha en la segunda plaza del Campeonato de Tenerife de la especialidad antes de esta cita que marcará el ecuador del certamen.

Después de unas semanas sin actividad, y tras casi tres meses sin subirse al Hyundai i20 R5, Ángel Bello volverá a activarse para encarar este fin de semana la primera edición del Rallysprint Comarca Sur que se disputará en la isla de Tenerife. En esta prueba le acompañará a la derecha Miguel Reverón, un copiloto que está cuajando otra gran temporada junto a Héctor Mederos, un piloto que también compite bajo el paraguas del equipo Ángel Bello Motorsport.

Será el segundo alto en el proyecto principal del equipo, el Campeonato de Canarias de Montaña (CCM), donde Ángel Bello marcha en segunda posición de la provisional. Así, el tinerfeño pasará este sábado del Audi R8 LMS Ultra Evo a un Hyundai i20 R5 con el que ya fue segundo en Arico, lo que le permite ocupar esa misma plaza en el Campeonato de Tenerife de Rallysprint.

Con el nuevo Rallysprint Comarca Sur, el certamen llegar a su ecuador, de hecho, tan solo restarán las pruebas de Atogo y La Gomera para poner el punto y final. Sin duda, es un escenario ideal para ir tomando posiciones a la espera de lo que pueda suceder en la recta final.

“Ya tenía ganas de volver a subirme al Hyundai i20 R5”, reconoce Ángel Bello. “Es cierto que estamos centrados en el regional de montaña, donde de momento las cosas marchan bien. Pero queremos estar activos y aprovechar este tipo de pruebas creo que nos van a venir bien”, apunta el de Ángel Bello Motorsport. “El trazado lo conozco, sobre todo en la versión de subida; veremos si después de recuperar las sensaciones con el Hyundai podemos disfrutar y sumar un buen resultado”, explica el tinerfeño, que después de esta cita volverá a ponerse en modo CCM.

La prueba cuenta con un tramo de 5,89 km de recorrido cronometrado. Se darán seis pasadas, como es habitual, tres en cada sentido del trazado. La versión ‘San Miguel’ se disputará a las 9:00 h, 13:00 h y 17:00 h, mientras que la de ‘Arona’ lo hará a las 11:00 h, 15:00 h y 19:00 h.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness y Asador La Camella.